habitant sont toutefois étalées de façon relativement égale au pays, les Maritimes se classant en tête par une faible marge.

- \* En 1986, le PAT a mis l'accent principalement sur l'accès aux technologies stratégiques (technologies de l'information, matériaux industriels évolués et biotechnologie) par les entreprises à vocation de recherche et de développement. Même si la tendance se maintient, la croissance récente de l'utilisation des fonds du PAT provient principalement d'entreprises des industries traditionnelles qui n'ont pas de service R-D. La tendance se maintiendra probablement, car le PAT s'est révélé un des meilleurs programmes du gouvernement lorsqu'il s'agit d'aider les entreprises canadiennes du courant général de l'économie à profiter des occasions offertes par le libre-échange et le nouveau marché mondialisé.
- \* En 1989 et en 1990, les 10 régions provinciales du programme PARI du Conseil national de recherches accordent une grande priorité à l'augmentation des activités et du recours au PAT.